



**Le charançon rouge du palmier
a été détecté à Saint Martin en février 2023.
Toutes les palmacées sont concernées !**



Les adultes ont un corps orange vif de 2 à 4 cm avec des tâches noires.

Les femelles pondent dans la couronne (100 à 300 œufs).

Les larves jaunâtres, mesurent jusqu'à 5 cm et consomment le cœur du palmier, ce qui entraîne la mort de l'arbre.

La larve est le stade nuisible !

Merci de nous signaler sa présence dans vos jardins !

**(Nom, numéro de téléphone, section ou lieu-dit,
coordonnées GPS idéalement, plantes attaquées et photos).**

